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Kurztitel  
 
Südost im Verkehrsinfarkt 2024 - 2035 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
die Verkehrsader Südost muss denn Verkehr aufnehmen, der heute und in Zukunft über 
unser Straßen rollt. Deshalb ist es wichtig, keine weiteren Engpässe künstlich zu erzeugen 
und den Verkehrsdurchfluss zu gewährleisten. Auf dieser Route sind zum Engpass in Salbke 
erst in den Jahren 2020-2021 zwei weitere Engpässe in Buckau entstanden. Diese führen zu 
verstopften Straßen und täglich zu einem Verkehrsinfarkt, der nicht hätte künstlich erzeugt 
werden müssen. 
 
Ich möchte wissen: 
 
1. Wieviel Kraftfahrzeuge passieren den Südosten täglich und in welche Straßen biegen die 
meisten Kraftfahrzeuge ab. 
 
2. Wann wurde die letzte KfZ-Verkehrsteilnehmerzählung für den Südosten durchgeführt?  
 
3. Welche Strecken wurden wann untersucht? Welche Strecke, Tag, Datum und Uhrzeit von/ 
bis? 
 
4. Wo wurden die Erkenntnisse KfZ- Verkehrsteilnehmerzählung eingearbeitet und was ist 
das Fazit aus der Erkenntnis?  
 
5. Wurden für Südost ein Verkehrsplan in Betracht gezogen? 
 
6. Wo soll der Verkehr hin? Wenn keine Entlastungsstraße für Südost gebaut wird?  
 
7. Wie sind die Pläne der Verwaltung für den Südosten bis 2035? Was ist geplant, wann, wo 
und wie? 
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung.  
 
 
Marcel Guderjahn      
Stadtrat                   
stellv. Fraktionsvorsitzender      
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz 
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